



POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS Y COOKIES

La presente política se encuentra sujeta a lo dispuesto por la ley N° 29733, ley de protección de Datos Personales, y su Reglamento, el Decreto Supremo 003-2013-JUS y las normas que las modifique o reemplacen (en lo sucesivo, Normativa de protección de datos personales).

Los datos recogidos en la presente web son administrados por GPP CARGOSAC (GPP CARGO) y serán incluidos en nuestros ficheros de clientes y la finalidad del tratamiento es la realización de promociones, comercialización y contratación del servicio de transporte, utilizando cualquier medio de comunicación ya sea postal, electrónico o de cualquier tipo, incluyendo la emisión de llamadas automatizadas.

En observancia al principio de mejora continua propio de la organización, GPP CARGO se reserva el derecho de modificar la presente política, ya sea para adaptarla a los cambios normativos que se implementen, para brindar una mejor calidad en el servicio ofrecido o comunicar nuevas alternativas a sus clientes relacionadas al servicio ya contratado.

El usuario autoriza expresamente a GPP CARGO SAC para hacer uso y tratar los datos personales que proporcione en la presente web, así como la que se derive de su uso, incluida aquella que resulte de la navegación que el suscrito realice.

Los datos personales serán recopilados únicamente si los clientes o terceros están dispuestos a suministrarlos mediante su expresión de voluntad plasmada en cualquier tipo de registro, formularios impresos, virtuales, llamadas telefónicas, correos electrónicos o cualquier otro medio previsto por ley. La recopilación también podrá efectuarse mediante solicitudes o consultas del servicio o en situaciones similares en donde los cliente o terceros, hayan elegido proporcionar dicha información.

GPP CARGO adopta los niveles de seguridad de protección de los datos personales legalmente requeridos. Asimismo, implementa y mejora sus procesos internos y adopta las medidas técnicas adicionales para evitar la



pérdida, mal uso, alteración acceso no autorizado y hurto de los datos personales de sus clientes o terceros.

Asimismo, GPP CARGO le informa a los clientes y terceros que tendrán la total libertad para ejercitar los derechos establecidos en la Ley N° 29733 y su reglamento sobre los derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición); comunicándose a nuestros canales de Atención: 01 666 – 2025 / 966 622 076. GPP CARGO garantiza por su parte, el respeto y observancia al ejercicio de dichos derechos.

Los datos personales de los clientes o terceros no serán compartidos ni revelados a personas ajenas a GPP CARGO sin el consentimiento previo de sus titulares, salvo disposición legal en contrario o mandato judicial emitida por la autoridad competente. GPP CARGO ha tomado las medidas de seguridad apropiadas para brindar protección a la información compartida u asegurar que sea utilizada para las finalidades autorizadas por el titular de los datos personales.

Para la utilización de nuestro Sitio Web es necesaria la utilización de cookies. Las cookies se utilizan con la finalidad de (Optimizar la usabilidad del Sitio Web) si usted lo desea puede configurar su navegador para ser avisado en pantalla de la recepción de cookies y para impedir la instalación de cookies en su disco duro. Por favor consulte las instrucciones y manuales de su navegador para ampliar esta información.

Al dejarnos sus datos autoriza que el horario de contacto será en el rango de lunes a sábado entre las 8 am y 8 pm.